

Publicado en Seclaendosurgery.com (en línea) 2012, nº 40.

Disponible: http://seclaendosurgery.com/index.php?option=com_content&view=article&id=260&Itemid=242

Copyright © Secla Endosurgery. Nº ISSN: 1698-4412

XI CONGRESO NACIONAL SECLA MADRID 2012 RESUMEN DE COMUNICACIÓN

Título:

Esplenectomía simplificada "colgando" el bazo.

Autores:

Autor presentador:

G.Vigal Brey

Resto de autores:

M.Moreno Gijón,A.Trelles Martín

Institución:

Hospital Comarcal De Jarrio.Coaña.Asturias

Resumen de comunicación:

Introducción:

En enfermedades hematológicas que cursan con una importante esplenomegalia el disecar y ligar separadamente los elementos del hilio esplénico puede ser dificultoso por la imposibilidad de movilizar adecuadamente el bazo. Proponemos una técnica más simple que consiste tensar el hilio esplénico elevando el bazo y controlarlo con ligadura y sección de endograpadora.

Objetivo:

Presentar un video donde proponemos una esplenectomía simplificada evitando la disección de arteria y vena esplénicas que puede ser difícil en caso de importante esplenomegalia

Material y método:

Paciente de 67 a. al que se practicó una esplenomegalia laparoscópica por presentar un linfoma difuso de célula B en bazo de 15 cm de tamaño en sentido longitudinal.

Resultados:

Mediante la técnica anteriormente descrita el bazo se extirpó sin incidencias realizándose una minilaparotomía para la extracción del espécimen completo. La evolución del paciente fue satisfactoria siendo alta a los cuatro días de la intervención.

Conclusiones:

La técnica de tracción del hilio permite realizar una esplenectomía obviando una disección reglada que puede ser dificultosa en aquellos bazos con problemas para su movilización.